

## MONTÉLIMAR

**ASSOCIATION** | Un bal était organisé samedi dernier

# "Embarquement immédiat" à Tempo-Soleil



Une première danse guidée par la compagnie "instabili". De g. à d., Ellico danseur, Yves, vidéaste, Stéphane Vahié danseur, Christian Zini président de Tempo Soleil, Virginie Quigneau fondatrice du groupe, Michèle Pauton danseuse, Cheikh pour les percussions africaines, Léo Plastaga, compositeur.

**C'**est dans les locaux de Tempo-Soleil que la compagnie Instabili a convié les passagers de son vol "Embarquement Immédiat" pour une destination riche de découvertes. Ils ont été accueillis par Christian Zini, président de l'association, qui a joué le

jeu en costume de commandant de bord. Dans cet avion fictif, les personnes ont traversé différents jeux chorégraphiques inspirés de danses de bal, depuis la danse de cour du Roi Louis, en passant par la valse, le paso doble, le madison, le disco, avec un final

dans une ambiance très électro et des jeux plus abstraits. Ce sont plus de 50 personnes qui ont foulé le parquet de la salle de bal, avec des escales sous forme de musique africaine, brésilienne, Zumba et Djembé, jouées par les musiciens de Tempo-Soleil.

Virginie Quigneau, cofondatrice de la compagnie Instabili et Léo Plastaga, compositeur musical et arrangeur de la troupe ont animé de main de maître cette soirée originale. La compagnie va jouer prochainement une nouvelle création au festival

"Au fil d'avril". Et Tempo-Soleil, qui fait découvrir les musiques du sud et des continents prépare un évènement important le 21 mai prochain au palais des congrès, avec un Master de Zumba qui va certainement attirer beaucoup de monde.

Dauphiné Libéré du 1<sup>er</sup> juillet 2016

**Cie Instabili**

Bal *Embarquement Immédiat* – juin 2016 – Ecole du Pialon – Saint Paul 3 châteaux (26)  
200 enfants.

## La danse était de rigueur au Pialon



**Les CM2 et les enseignants ont appris les danses aux plus petits.**

**L**'école élémentaire du Pialon a organisé mercredi matin dans le gymnase du même nom un bal chorégraphique pour clôturer l'année scolaire. Le bal "Embarquement immédiat" est un bal contemporain participatif conçu par Fanette Jeanselme et Virginie Quigneaux pour la danse et Léo Plastaga pour les compositions musicales. Ce spectacle appartient au répertoire de la Cie Instabili, installée en Drôme provençale. Les trois artistes ont mené le bal avec CM2 et enseignants pour complices pour apprendre les danses aux plus petits.